Acta nº 31 Comisión de Asuntos Económicos e Infraestructuras.

En la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias de la Salud, el miércoles 13 de octubre de 2021, siendo las 11 horas en segunda convocatoria, da comienzo la reunión ordinaria de la Comisión de Asuntos Económicos e Infraestructuras, con orden del día y los asistentes que se relacionan:

ASISTENTES

EXCUSAN SU ASISTENCIA

Inmaculada García García Eduardo Castro Martín

Manuel Ramos Martín Alba María Robledo Rodríguez

Pedro Femia Marzo Francisco Javier Gómez Jiménez

Juan José Fernández Lara María José del Pico Parrizas

Javier Ramos Torrecillas

Juan Carlos López Romero

Orden del día:

- 1.- Aprobación si procede del acta nº 30 correspondiente a la sesión ordinaria del 23 de febrero de 2021.
- 2.- Informes de la Decana.
- 3.- Informe del estado de cuentas.
- 4.- Previsión, ajuste y aprobación si procede de gastos no previstos.
- 5.- Revisión y modificación si procede de los requisitos de acceso a instalaciones de la Facultad.
- 6.- Ruegos y Preguntas.
- 7.- Aprobación, si procede del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente sesión.

La Decana da la bienvenida a los miembros asistentes a la reunión, excusando a los que no han podido asistir dando comienzo a la reunión con primer punto del orden del día:

1.- Aprobación si procede del acta nº 30 correspondiente a la sesión del 23 de febrero 2021.

Se aprueba por unanimidad el acta nº 30, correspondiente a la sesión ordinaria del 23 de febrero de 2021.

2.- Informes de la Decana.

Inicio curso 2021-2022.

La Decana comienza informando que el curso académico se inició el 13 de septiembre en modalidad síncrona presencial al 50% e híbrida. Días más tarde, el 20 de septiembre, tras la publicación de la modificación de la normativa sanitaria respecto de la actividad universitaria, en la

Universidad de Granada se inició la docencia totalmente presencial. El cambio requirió de ajustes en determinadas asignaturas para dar espacios más amplios posibilitando una mejor ventilación.

Presupuesto:

La Decana expone que el ejercicio como ya se informó en su día, se inició con una asignación presupuestaria por parte de la UGR de 33000 €. Esta asignación tan reducida provocó bastante desconcierto y se solicitó una reunión con la Gerente de la Universidad. Sin comunicación previa por la Gerencia de la UGR, y tras varias solicitudes de información, conocimos que a la asignación anual se le estaba aplicando una retención que se destinaba al mantenimiento del campus. Retención en la misma proporción que la Facultad de Medicina.

Se mantuvo una reunión con la Gerente de la UGR, en la que se le manifestó nuestro total desacuerdo ante la asignación de ese presupuesto. La Gerente comunicó en esta reunión que se iba a revisar ese porcentaje por lo que ese exceso retenido se nos ingresaría en el mes de octubre.

La Decana explica que la retención que se justifica por el mantenimiento del PTS, a partir de ahora no va a ser del 50%, sino que va a ser una contribución del 25%. Está pendiente otra reunión con la Gerencia para determinar qué cantidad se nos va a ingresar. Así mismo se nos informó que si por la demora en ingresarnos esa retención, no pudiésemos ejecutarla en este ejercicio, la Gerencia entendía que esta Facultad tiene unos gastos de infraestructura importantes y que serían flexibles.

La Decana informa que en este ejercicio al igual que en el 2020, tampoco se han tenido ingresos del Aula Permanente de Mojácar, ni de la concesión de la cafetería.

Contrato programa:

El 20 de julio se nos ingresó el crédito correspondiente a la consecución del 100% de todos los objetivos del Contrato Programa, suponiendo unos ingresos de 9.996 euros.

Conferencia ALADEFE:

La Decana informa que las actividades de la Conferencia de la asociación ALADEFE ya han comenzado y que contarán con una asistencia on-line de 2000 asistentes. La Conferencia se va a financiar con sus propios recursos.

Comenzó el día 10 con una reunión de posgrado, el 11 de septiembre se tuvo una reunión de investigación y ayer día 12 de septiembre, se tuvo la Asamblea de Escuelas.

En esta asamblea, se aprobó por mayoría absoluta, que la próxima conferencia, se celebrará de nuevo en Granada si es posible de forma presencial, superando a la candidatura presentada por México.

Hoy 13 de octubre, tendremos el encuentro de estudiantes.

Finalizados los informes, la Decana abre un turno de palabra.

Ver acta pregunta a la Decana qué quiere decir cuando afirma que la Gerencia va a ser flexible en la ejecución presupuestaria. Si no se ejecuta, ¿no se pierde?.

La Decana responde que se nos aseguró desde Gerencia que esta cantidad ingresada de forma tan tardía no se perdería.

3.- Informe del estado de cuentas.

La Decana cede la palabra al Coordinador de Asuntos Económicos e Infraestructuras Pedro Femia Marzo.

El Coordinador inicia su intervención explicando que seguimos haciendo actuaciones infraestructurales que responden a la deficiencia de la construcción del edificio. Actuaciones como

han sido la sustitución de las losas de la terraza o los suelos de los baños entre otras actuaciones ya realizadas. También tenemos el problema de la ineficiencia térmica del Salón de Grados.

Continúa relacionando los gastos que se han realizado hasta la fecha de hoy en este ejercicio, informando que hasta ahora todo el gasto realizado ha sido en conceptos de mantenimiento destacanto, ferretería, informática, electricidad, fontanería etc. No ha habido gasto en inversión.

Continúa explicando el activo que se tiene en este momento se resumen de la siguiente forma:

17.500 €. Inventariable estructural.

2000 €. No inventariable estructural.

1500 €. Inventariable docencia.

41 €. No inventariable de docencia.

Pedro Femia además informa acerca de una reunión solicitada por la Unidad Técnica. Tenían una propuesta que hacer a la Facultad para reducir su consumo energético.

Se nos explica que se tiene un gasto energético muy alto al mantener agua caliente circulando por todo el edificio y que sólo tiene un uso muy limitado.

Por normativa, no se puede dejar de proporcionar agua caliente en determinadas dependencias por ejemplo a las duchas, pero no es obligatorio disponer de esa agua sanitaria en todas las plantas y en todos los grifos. La propuesta que hicieron es que instalemos termos eléctricos destinados a las duchas y de esta forma poder cortar el suministro de agua caliente por parte de la central del PTS. Los termos eléctricos los tendría que pagar la Facultad, suponiendo un gasto ya presupuestado de $7000 \, \epsilon$.

Pedro Femia plantea para el futuro, la instalación de placas solares.

4.- Previsión, ajuste y aprobación si procede de gastos no previstos.

En este punto del orden del día, se solicita a la Comisión que se propongan actuaciones para destinar crédito. Se aprueban las siguientes actuaciones:

- Destinar el 0,7 % del presupuesto de la Facultad para cooperación. Esta aportación supone una cantidad de 500. €
- Abordar el cambio de los discos duros clásicos de los ordenadores de las aulas por discos sólidos (LSB). Si se considera que no es urgente se puede proponer a los programas de apoyo a la docencia práctica.
- Destinar 7000 € a la instalación de los termos para agua caliente.
- Pago de la maquetación y los ejemplares impresos de la Guía de estudiante.

Ver acta, pregunta sobre la posibilidad de que los termos los pague la Unidad Técnica.

El Coordinador responde diciendo que con la Unidad Técnica se mantiene una negociación continua y que siempre hemos tenido su compromiso apoyando actuaciones muy costosas, por lo que considera que esta inversión que no es muy gravosa y habiendo crédito, es mejor que la asuma integramente la Facultad.

- Pago cuotas asociaciones.
- Montaje ventana para control del operador entre las aulas 6.02 y 6.03. En espera de aprobación en el programa de apoyo a la docencia práctica.

- Organizar, si la situación de la pandemia una semana cultural con 2 días de actuaciones.
- Participar en las II jornadas de Formación sobre Violencia de Género en Ciencias de la Salud apoyando en la manutención y desplazamiento de 2 ponentes.
- Montaje de 2 monitores en las aulas 1.16 y 1.19.
- Considerar el montaje del árbol de navidad.

5.- Revisión y modificación si procede de los requisitos de acceso a instalaciones de la Facultad.

A solicitud del profesor Ver acta, se estudia la propuesta de acceso a la Facultad de Ciencias de la Salud de estudiantes de posgrado asociados a proyectos de investigación o tesis doctorales.

La comisión acuerda respecto de estos estudiantes, que se autorice la entrada a los espacios del edificio dónde se realiza el trabajo del grupo o dónde se realiza el proyecto, siempre con la solicitud previa del director/a del proyecto o grupo de investigación y el compromiso de este de dotarlo de una formación previa al acceso.

Queda pendiente de ver el acceso a estos espacios cuando el edificio está cerrado.

4.- Ruegos y Preguntas.

Se estudia la solicitud firmada por el personal de la secretaría de la Facultad en la que se solicita el montaje de una puerta de cristal en la entrada de la secretaría para evitar el frío y el ruido.

El coordinador informa que la Unidad Técnica hace un tiempo estudió la viabilidad de instalar esta puerta de cristal, comunicando de forma verbal que la estructura que debía soportar esa puerta no estaba diseñada para ese fin, por lo tanto, era actuación inviable.

La Comisión insta al personal de secretaría que consideren cambiar la ubicación de los puestos, evitando que el personal se sitúe en zonas de corriente. Así mismo se aconseja la colocación de faldones en las mesas para que la calefacción individual sea efectiva. Se debe de colocar en la puerta de entrada cartelería con mensajes claros que indiquen que la secretaría está abierta aunque la puerta esté cerrada por motivos de eficiencia energética.

Como última medida, se solicitará un nuevo estudio por parte de la Unidad Técnica.

5- Lectura y en su caso aprobación del acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente sesión.

Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad. Sin más asuntos, se levanta la sesión siendo las 13.10 horas del miércoles 13 de octubre de 2021.

V ^o B ^o de la Decana.	Е	1	Se	cret	ari	lO
---	---	---	----	------	-----	----

Fdo.: Inmaculada García García Manuel Ramos Martín